市民の皆さまへ

安心安全な日常生活を取り戻すために 一歩ずつ、段階的に

広島県に出されている「緊急事態宣言」が、9月30日に解除されることが決まりました。これを受けて、本市においては、公共施設、主催イベントなどの制限や自粛を10月1日から解除して、少しずつ社会経済活動を再開していきます。

市民の皆様には、これまでの感染対策の取組にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

県では、10月14日まで集中対策を延長しますので、引き続き、次のことをお願い します。

- 1 こまめな換気・消毒をしたり、不織布マスクを着用するなど、基本的な感染防止対策を続けてください。
- 2 人の多いところを避け、市外に出るときは気を付けましょう。
- 3 人とご飯を食べるときは、少ない人数で、短い時間で終わるようお願いします。(感染防止対策をしているお店を使ってください。)
- 4 Web 会議やテレワークなど工夫をして,感染防止対策を続けてください。また,出張に行くときは,人とご飯を食べないようにしましょう。
- 5 新型コロナワクチンを正しく理解し、接種を検討してください。

引き続き、市民の皆さまにはご理解とご協力をお願いします。

2021年(令和3年)9月29日

福山市長 枝広 直幹